
石原　英樹
萱場　誠一

会　長
幹　事

佐々木嘉晃
小谷　典之

副会長
副会長

立崎　貴之
北川　勝啓

会場監督理事
プログラム委員会理事 （副）河西　智子委員長  柳沢　一元  

発行：広報委員会

例会日／木曜日　12時30分～13時30分　　例会場／北海道ホテル  帯広市西7条南19丁目1（ＴＥＬ21-0001）
創立／1972年2月24日　　事務局／帯広経済センタービル4階　ＴＥＬ25-7347（直通）　ＦＡＸ28-6033

■RI第2500地区テーマ■ ■クラブ・テーマ■

積極的に奉仕し、成長しよう
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今こそ行動を！― クラブが元気になるために
　 地区が元気であるために
　 そして 私たちの未来のために ―

1月結婚祝
森　　房明　会員　1992.1.19
菊池　俊博　会員　1995.1.15
松本　和彦　会員　2016.1.  1

1月誕生祝
川田　章博　会員　1952.1.16
山本　範之　会員　1953.1.  3
大友　広明　会員　1956.1.11
中川　芳明　会員　1961.1.  5
小野　辰夫　会員　1964.1.  8
小野寺智樹　会員　1973.1.19

会長報告 石原英樹会長
　明けましておめでとうございます。本年
も宜しくお願い致します。
　米山奨学生、レヌカご夫妻がオラちゃ
ん誕生祝いのお礼に来場されています。
　甘木RCより九州北部豪雨災害義援金
の礼状・写真が届いています。
　さて、皆様、昨年度は良い年でしたか?良いお正月を
お迎えになられましたか?「景気は緩やかに回復してお
り、期間は戦後二番目」と言われています。十勝は災害
復興支援・農業総生産（3388億）・観光客入り込み等
上向きでありましたが。企業により良かったところ・あまり
良くなかったところ、悪かったところそれぞれです。当社
は対前年若干のプラスで給与・ボーナス等規定通り支
給できました。すべてお客様のおかげであり今年もさらに

「お客様に感謝しよう」と従業員に話を致しました。
　今年は「戌年」、干支では十一番目にあたり、一回り
の終盤、季節で言うと晩秋になります。これまで時間を
かけてきた作物を収穫する時期であり、戌年は「結実」
を表す年です。仕事・勉強・人間関係・家庭等での取り
組み等きっと良い結果が表れる、努力が報われる年に
なるでしょう。一方、収穫を終えて一息つく季節でもあ
ります。良い結果を得たら気持ちを切り替え、次なるス
テップへの準備の年とも言える、何かをガラリと変える

ための仕込みの年であります。
　2019年「亥年」を終えると、2020年「子年」再び新
しい干支が始まる。「オリンピック」があり、本当に変
わっていく感じがします。それまでの時間は大切な準
備期間のような気がします。
　私の年度で一息つき、佐藤年度、若林年度で新しい
年度に向けて頑張っていただく、勝手に思い込んでい
る私でした。
　残り半年「明るく・楽しく・元気よく」頑張ってまいり
ます。宜しくお願い致します。

会務報告 萱場誠一 幹事
①帯広北RC、新年交礼会開催のご案内
　日　時　1月12日（金）午後6時30分
　場　所　ホテル日航ノースランド帯広
②帯広北RC、移動例会開催のご案内
　日　時　1月19日（金）午後1時
　場　所　NHK帯広放送局
③ 帯広西RC、新会員歓迎会（夜間移動例会）開催のご案内
　日　時　1月25日（木）午後6時30分
　場　所　夢人（ローヤルプラザ B1F）
　会　費　2,000円（当日徴収致します）
④ 帯広東RC、1月30日（火）の例会は、休会致します。

委員会報告
◦ニコニコ献金 親睦活動委員会　平田宗利 会員
石原　英樹　会長
　今年もよろしくお願い致します。
萱場　誠一　幹事
　 あけましておめでとうございます。今年

も昨年同様宜しくお願い致します。
佐藤　　聡　会長エレクト
　 新年あけましておめでとうございます。私の本番

は7月からです。　
西藤　博行　委員長
　 明けましておめでとうございます。本日担当例会

です。よろしくお願い致します。

披露
辻田茂生会員

乾杯
越智孝佳会員



柴田　和明　会員
　 明けましておめでとうございます。今年も宜しく

お願いします。
大友　広明　会員
　 明けましておめでとうございます。今年で、創業

50周年を迎える事が出来ました。今後とも宜し
くお願い致します。
奥田　頼昌　会員
　 明けましておめでとうございます。やっと4か月

ぶりに出席できました。長かったです!!今年もよ
ろしくお願いします。
若林　　剛　会員
　カローラ本店が完成しました。
横田　幸宏　会員
　おめでとうございます。年男でございます。
藤本　　剛　会員
　 今年始めのマージャン大会で優勝させて頂きまし

た。ありがとうございました。
松本　和彦　会員
　本年もよろしくお願い致します。

◦米山奨学金 米山カウンセラー　谷脇正人 委員
　レヌカさんに昨年12月3日お子さん
が生まれました。オラちゃんです。今
日はご家族3人で来てくれました。沢
山のお祝いに対してご主人のフランク
さんからお礼の挨拶です。
「西アフリカから来ました。今は帯広畜産大学で研
究者として働いています。沢山お祝いを頂きありが
とうございました。大学で勉強しながら大きな家族
になりたいです。応援よろしくお願い致します。」

ニコニコ
 献　金 （1月11日現在）累　 計

1月11日 円36,000
円337,015 フランクのお母さんからのお土

産パームツリーのお酒（40度） 石原会長より奨学金の授与

▪プログラム	 親睦活動委員会

「
新
年
交
礼
会
」

　挨拶　西藤博行委員長

乾杯　佐々木嘉晃副会長

締めの挨拶　小谷典之副会長

▲鏡開き
　石原英樹会長
　柴田和明パストガバナー
　佐藤聡会長エレクト
　横田幸宏会員（年男）

横山会員
お手製梅酒

久保会員から
日本酒


